

**Eurobike 2019 wieder mit späterem Termin
08.07.2018**



In diesem Jahr hat die Eurobike einen sehr frühen Termin - sie findet vom 8. bis zum 10. Juli statt. Nächstes Jahr wird sich das wieder ändern. Stefan Reisinger, Bereichsleiter der Eurobike, spricht im vorliegenden Interview über den neuen Termin und die Rückkehr des Publikumstages.

Anmoderation:

In diesem Jahr hat die Eurobike einen sehr frühen Termin - sie findet vom 8. bis zum 10. Juli statt. Nächstes Jahr wird sich das wieder ändern. Stefan Reisinger, Bereichsleiter der Eurobike, spricht im vorliegenden Interview über den neuen Termin und die Rückkehr des Publikumstages.

Stefan Reisinger antwortet auf diese Fragen:

00:05 min (Timecode)

1. Herr Reisinger, der neue Termin für die Eurobike 2019 steht. Wann wird die Messe stattfinden?

00:23 min

2. Wieso wird der Termin wieder nach hinten geschoben?

01:06 min

3. Warum ist der Publikumstag so wichtig?

02:08 min

4. Was erwarten Sie sich von der Eurobike in diesem Jahr?